



Watershed Brigade



REGLAS DE SEGURIDAD

Su salud y seguridad son nuestra prioridad #1. Gracias por seguir estas sencillas precauciones mientras ayuda a mantener limpias nuestras vías fluviales.

Seguridad General



Utilice calzado, guantes y protección solar adecuados.

Evite recoger agujas, objetos afilados, vidrios rotos, papel higiénico, desechos humanos, etc.

Tenga mucho cuidado y tenga en cuenta las condiciones ambientales, el tráfico y los peligros potenciales.

Evite el esfuerzo excesivo, las quemaduras solares, el agotamiento por calor y la deshidratación.

Firme la renuncia en línea.



Siga todas las señales publicadas, manténgase en los senderos y limite las actividades a las áreas abiertas al público.

No se acerque ni retire ningún artículo de los campamentos para personas sin hogar.

No recoja ni altere objetos naturales, como hojas, nidos o huevos.

Mantenga una distancia segura de toda la vida silvestre.

No recoja nada demasiado pesado ni nada que no pueda colocar en el contenedor de basura de su casa.

Pautas de Divulgación



Si elige involucrarse con los miembros de la comunidad sobre la necesidad de mantener limpias las vías fluviales, hágalo de una manera amigable y positiva.

No confronte a los visitantes, incluso si observa actividades ilegales o irresponsables.

Recursos:

Llame al 911 para reportar cualquier emergencia.

- Pájaros varados: Santa Barbara Wildlife Care Network: 1-805-681-1080
- Mamíferos marinos varados: Channel Islands Marine & Wildlife Institute: 1-805-5567-1505.
- Cazadores furtivos y contaminadores: CalTip: 1-888-334-CalTIP (2258).
- Campamentos: info@sbck.org



Watershed Brigade



SANTA BARBARA CHANNELKEEPER Y SU IMPACTO

Sobre Santa Barbara Channelkeeper



Santa Barbara Channelkeeper es una organización sin fines de lucro dedicada a proteger y restaurar el Canal de Santa Bárbara y sus cuencas. A través de promoción, educación, trabajo de campo y aplicación de la ley con base científica, Channelkeeper defiende el derecho de nuestra comunidad al agua potable e informa, inspira y capacita a las personas para hablar y actuar en favor de las vías fluviales desde la costa de Gavioita hasta el río Ventura.

La visión de Channelkeeper es la de playas limpias, arroyos sanos y fluidos, y un océano abundante y resiliente que ofrezca hábitats saludables para los peces y la vida silvestre, respalde una economía próspera y proporcione agua limpia y lugares seguros para la recreación para todas las personas y para las generaciones futuras.

Información Ecológica



El océano es el recurso de sustentación de vida más grande de nuestro planeta. Cada trozo de basura que recogemos marca la diferencia y conduce a un medio ambiente marino más saludable.

Las aves, los peces y los mamíferos a menudo confunden el plástico y otros desechos con comida, lo que puede tener consecuencias fatales. El plástico puede permanecer en el estómago del animal provocando obstrucciones, lo que hace que el animal se sienta lleno y provoque inanición.

Los contaminantes pueden adherirse a las piezas de plástico. Cuando estas piezas de plástico son ingeridas por especies marinas, los contaminantes pueden bioacumularse en la red alimentaria marina.

Estas limpiezas de playas son buenos recordatorios de que podemos hacer cambios de comportamiento para ayudar a reducir la cantidad de basura que generamos en nuestras propias vidas: ¡reducir, reutilizar y reciclar!